
 

 

 

 

 
 

 

Procès-verbal 

du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

de l’école Des Prés-Verts 

année 2022-2023 

 

PROVINCE DE QUÉBEC  

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE des Hautes-Rivières, école Des Prés-Verts. 

Procès-verbal de la séance extraordinaire du conseil d’établissement tenue le 28 août 

2023, à 19 h 15, au local A-2-013. 

 
Présences 

M. Patrick Barrière  Parent X Mme Nathalie Fradette SDG  - 

Mme Valérie Gendron Parent X Mme Karine Girard  Enseignante X 

Mme Brigitte Leduc Parent X Mme Dany Laurent Enseignante X 

Mme Maryse Quintin Parent X Mme Julie Marcil  Enseignante X 

Mme Dominique Roy Parent X Mme Julie Lambert Enseignante X 

Mme Anik Valcourt Parent X Mme Manon Poulin Professionnel - 

M. Sébastien Gérin Substitut - Mme Annie Benoit Direction X 

Mme Geneviève Gosselin Substitut - Mme Mélanie Fortin Direction  - 

M. Mathieu Valiquette Substitut - Mme Roxanne Boulerice  Professionnel 

substitut 

- 

   Mme Alexane Parsons  Enseignante 

substitut 

- 

 

 

 

ORDRE DU JOUR 

 
 

1. Ouverture de la séance par la présidente (61) 

2.Vérification du quorum et des présences 

3. Lecture et adoption de l'ordre du jour (67) # 
4. Adoption du procès-verbal de la séance du 16 juin 2023 (69) # 

5. Suivi au procès-verbal du 16 juin 2023 

6. Parole au public 

7. Correspondance 

8. Assemblée générale des parents 2023 (47) # 
9. Rapport annuel du conseil d’établissement 2022-2023 (82) # 

10. Bilans annuels :  

       - Plan de lutte pour contrer l’intimidation et la violence 

       - Éducation à la sexualité 

       - C.O.S.P. 
       - 2022-2023 

11. Fonds à destination spéciale 2022-2023 

12. Critères pour les frais exigés aux parents (75.0.1) # 

13. Parole au public 

14. Levée de la réunion # 

 
 

 

1. Ouverture de la séance par la présidente 

 

Mme Brigitte Leduc accueille les membres à 19h22.  

 

2. Vérification du double quorum et des présences (61) 

 

Mme Brigitte Leduc effectue la vérification du double quorum.  

Initiales de la  
présidente

Initiales de la directrice



 

 

  

# CE-22.23.70 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour (67) #  

 

Mme Brigitte Leduc fait la lecture de l’ordre du jour.  

 

Il est proposé par Mme Dany Laurent d’adopter l’ordre du jour tel que préparé par la 

présidente et la direction en ajoutant au point 13 Activités et sorties. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

# CE-22.23.71 

4. Adoption du procès-verbal de la réunion du 16 juin 2023 (69) # 

 

Il est proposé par Mme Anik Valcourt d’adopter le procès-verbal en effectuant la 

modification de la date notée au procès-verbal. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

5. Suivi à la dernière séance 

 

✓ Passeport 2023-2024  

Mme Annie Benoit présente les principaux changements au code de vie et 

nouvellement nommé « Mon passeport ». 

 

✓ Organisation scolaire :  

Mme Annie Benoit informe les membres de l’ouverture d’une nouvelle classe 

le 23 août dernier de 4e année. Les transferts d’école ont été résorbés pour nos 

élèves du quartier, mais pas nécessairement pour les nouveaux élèves inscrits 

après le 1er mai. 

✓ Ressources matérielles  

Mme Annie Benoit fait le point sur les différents travaux effectués cet été : 

        -ajout du trottoir côté débarcadère des autobus 

        -ajout d’une nouvelle remise 

        -installation de deux nouveaux supports à vélos 

        -installation du bac à copeaux pour recevoir le parcours NINJA. 

        -délai dans la livraison de la toile pour la classe extérieure-il est suggéré 

d’attendre la toile de la bonne couleur. 

 

 

6. Parole du public 

 

S/O  

# CE-22.23.71 

7. Correspondance  

 

S/O  

 

 

8. Assemblée générale des parents 2023 (47) #  

 

Suite aux échanges par courriel en juin dernier entre les membres du conseil où il y a 

eu discussion pour la tenue de l’assemblée générale pour la prochaine année scolaire,  

 

 

Il est proposé par Mme Julie Marcil de tenir l’assemblée générale des parents de l’école 

des Prés-Verts le même soir que la rencontre parents /enseignants de septembre soir le 

jeudi 7 septembre à 18h45. 

 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

 



 

 

  

# CE-22.23.73 

9. Rapport annuel du conseil d’établissement 2022-2023 (82) #  

 

Mme Brigitte Leduc présente le rapport annuel du conseil d’établissement qui sera intégré au 

sein du rapport annuel de l’école 2022-2023. 

 

Il est proposé par Mme Valérie Gendron d’adopter le rapport annuel du conseil 

d’établissement tel que présenté par la présidente. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

10. Bilans annuels  

 

Mme Annie Benoit présente les bilans annuels. 

 
       - Plan de lutte pour contrer l’intimidation et la violence 

       - Éducation à la sexualité 

       - C.O.S.P. 

       - 2022-2023 

 

 

 

# CE-22.23.74 

11. Fonds à destination spéciale 2022-2023 (94)#  

 

 

Mme Annie Benoit présente la dépense de la classe extérieure. 

 

Il est proposé par M. Patrick Barrière  d’adopter la mise à jour du fonds à destination 

spéciale. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

# CE-22.23.75 

12. Critères pour les frais exigés aux parents (75.0.1) ## 

 

 

Mme Annie Benoit présente les frais à la rentrée pour la prochaine année scolaire et 

mentionne que tous les niveaux respectent encore le montant maximal de 100$ en incluant 

les cahiers d’activités. 

  

Il est proposé par Mme Anik Valcourt d’approuver les frais chargés aux parents (agendas 

et photocopies) pour l’année scolaire 2023-2024. 

 

 

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 



 

 

 

 

 

__________________________________    _________________________________ 

Brigitte Leduc        Annie Benoit  

Présidente        Directrice 

# CE-22.23.76 

 

12. Activités parascolaires et sorties (87) # # 

 

 

Mme Annie Benoit présente les formulaires d’inscription pour les sports parascolaires pour 

la première activité de l’année (basketball). Le coût de certaines activités est majoré de 5 

à 10$ selon le niveau étant donné que cela regroupe la tenue de deux tournois ensemble. 

Cependant, cette somme sera éligible pour l’émission d’un reçu à fins d’impôts. 

Elle présente également la sortie pour les élèves de 3e année au site amérindien Drouleurs 

le vendredi 13 octobre prochain. Cette sortie est défrayée par la mesure Sorties culturelles. 

 

Il est proposé par madame Valérie Gendron d’approuver la participation de nos élèves 

au sport parascolaire pour la présente année scolaire  

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

# CE-22.23.77 

Il est proposé par Mme Maryse Quintin d’approuver la sortie culturelle des élèves de 3e 

année. 

 

 

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

# CE-22.23.78 

14. Levée de l’assemblée # 

 

Mme Anik Valcourt propose la levée de la réunion. Il est 20h38. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 


